

Nachruf

Edwin Würstle tödlich verunglückt

Er war seit 2004 als Geschäftsführer für die Bereiche Land- und Kommunaltechnik in der Gruber Unternehmensgruppe



© Gruma

Edwin Würstle ist am 29. März im Alter von 54 Jahren tödlich verunglückt.

Edwin Würstle (54) ist am 29. März zusammen mit seiner Ehefrau Helga bei einem tragischen Unfall tödlich verunglückt.

Er war seit 2004 als Geschäftsführer für die Bereiche Land- und Kommunaltechnik in der Gruber Unternehmensgruppe alleinverantwortlich tätig und führte diese mit unternehmerischem Weitblick und hohem Engagement. Als Unternehmerpersönlichkeit baute er die Betriebe GRUMA Nutzfahrzeuge, Volk Landtechnik, GLZ Egg und das Deutz-Fahr Zentrum durch eigenes Wachstum und Übernahmen zu führenden Landtechnikbetrieben in der Region aus.

„Mit seiner verbindlichen und geradlinigen Art genoss er bei seinen Mitarbeitenden, Kunden, Lieferanten und in der Familie Gruber höchste Wertschätzung“, heißt es in einem Nachruf des Unternehmens.